

こどもの日全国少年野球教室inまさき開催



▲田尾安志（元阪神）さんによる打撃練習

5月5日(祝)のこどもの日、松前公園で小・中学生約130名が参加して、「こどもの日全国少年野球教室inまさき」が開催されました。



▲あこがれの元プロ野球選手たちとパチリ

講師として、松山市在住の大橋勲（元巨人）さんをはじめ6名の元プロ野球選手の方々から来られ、準備体操・キャッチボール・守備練習・打撃練習について指導がありました。

打撃練習では、田尾安志（元阪神）さんの打球の飛距離に会場から驚きの声が上がりました。

参加した小・中学生は、目を輝かせながら講師の熱心な指導に耳を傾け、有意義な一日を過ごしました。

義農祭が行われました

作兵衛翁の遺徳を偲んで…

亨保の大飢饉の際、自らの命を犠牲にして後世に大きな財産を残して亡くなった義農作兵衛翁を偲んで、4月23日(火)、義農公園で「義農祭」が行われました。



▲雨の中、傘をたずさえて大勢の方が訪れました（ふるさと市）



▲式辞をのべる白石町長

白石町長が式辞を述べた後、参加者による献花などが行われました。

当日はあいにく雨模様のため、予定されていた演芸、相撲大会、もちまきが中止となりましたが、ふるさと市は行われ、多くの方々に賑わいました。

宗意原保育所で「こどもの日の集い」開催



▲元気に泳いでね

5月2日(木)、宗意原保育所で「こどもの日の集い」が開催されました。

当日は好天に恵まれ、この日を楽しみにしていた子どもたちは、かぶとを作ったり、手作りのこいのぼりを廊下に泳がせた後、みんなで一緒に大きなこいのぼりをあげ、歌を歌ったりゲームやフォークダンスを楽しみました。

かぶとをバトンにしてのかけっこでは、普段から異年齢児集団で生活しているためチームワークもバッチリ！かけっこのルートを間違えた3歳児を優しくエスコートする5歳児。また、フォークダンスでは、要領のよくわからない1・2歳児をリードしながらみんなで楽しもうとする3・4・5歳児の姿がありました。

この日の給食は「こいのぼりランチ」。こいのぼりのように、元気で強い子どもに育てて欲しいと願っています。